

Pressestelle, Freitag, 12. Dezember 2014

Ägyptische Fachkräfte zu Gast bei der Jugendpflege

Vor einigen Tagen begrüßten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Jugendpflege drei ägyptische Experten der sozialen Arbeit im Jugendzentrum. Die Fachkräfte sind zwei Wochen zu Gast im Kreis Offenbach und lernen dabei die jugendrechtlichen und politischen Grundlagen der Jugendarbeit in Deutschland kennen. Der Fachkräfteaustausch findet zum ersten Mal statt und ist mit der Deutsch-Ägyptischen Transformationspartnerschaft verknüpft. Ziel soll es unter anderem sein, einen Jugendaustausch zwischen Deutschland und Ägypten zu realisieren.

Das Team der Jugendpflege Mühlheim stellte den Fachkräften, die einen Nachmittag in der Mühlenstadt verbrachten, Details seiner Arbeit vor, präsentierte verschiedene Projekte, führte die Delegation durch das Haus und erklärte das Konzept des Offenen Treffs. Abschließend bestand noch die Möglichkeit zum Austausch über die Vernetzung und die Struktur der kommunalen Jugendarbeit in Mühlheim und Ägypten.